

**De :** [Larivière, Véronique](#)  
**À :** [Larivière, Véronique](#)  
**Objet :** R-4194-2022  
**Date :** 28 novembre 2023 08:52:16  
**Pièces jointes :** [image001.png](#)

---

**De :** Georgescu, Adina-Cristina <[acgeorgescu@millerthomson.com](mailto:acgeorgescu@millerthomson.com)>

**Envoyé :** 27 novembre 2023 19:02

**À :** Lis, Natalia <[Natalia.Lis@regie-energie.qc.ca](mailto:Natalia.Lis@regie-energie.qc.ca)>

**Objet :** R-4194-2022

**Avertissement:** Ce message provient de l'extérieur de la Régie et pourrait être malicieux.  
Attention aux hyperliens et aux pièces jointes.

Bonjour,

Dans sa lettre du 24 novembre 2023 dans le dossier en titre, la Régie demandait à Gazifère de déposer, au plus tard le 27 novembre 2023, à 16h, des documents additionnels en vue de l'audition du 29 novembre 2023.

Afin de pouvoir répondre adéquatement à cette demande, Gazifère doit compléter certaines vérifications qui requerront un peu de temps supplémentaire.

Gazifère sera en mesure de répondre à la demande de la Régie le 28 novembre en avant-midi et demande donc respectueusement à la Régie ce court délai additionnel.

Cordialement,

## **ADINA-CRISTINA GEORGESCU**

**Associée | Partner**

### **MILLER THOMSON S.E.N.C.R.L. | MILLER THOMSON LLP**

1000, rue De La Gauchetière Ouest, bureau 3700

Montréal (Québec) | H3B 4W5

**T** +1 514.871.5494

[acgeorgescu@millerthomson.com](mailto:acgeorgescu@millerthomson.com)

Retrouvez-nous sur [LinkedIn](#) | Connect with us on [LinkedIn](#)

Consultez [mon profil](#) en ligne | View my [web page](#)



[Abonnez-vous à nos publications en cliquant ici](#) | [Subscribe to our newsletters](#)

You can [subscribe](#) to Miller Thomson's free electronic communications, or [unsubscribe](#) at any

time.

CONFIDENTIALITY: This e-mail message (including attachments, if any) is confidential and is intended only for the addressee. Any unauthorized use or disclosure is strictly prohibited. Disclosure of this e-mail to anyone other than the intended addressee does not constitute waiver of privilege. If you have received this communication in error, please notify us immediately and delete this. Thank you for your cooperation. This message has not been encrypted. Special arrangements can be made for encryption upon request. If you no longer wish to receive e-mail messages from Miller Thomson, please contact the sender.

Visit our website at [www.millerthomson.com](http://www.millerthomson.com) for information about our firm and the services we provide.

Il est possible de [s'abonner](#) aux communications électroniques gratuites de Miller Thomson ou de s'en [désabonner](#) à tout moment.

CONFIDENTIALITÉ: Ce message courriel (y compris les pièces jointes, le cas échéant) est confidentiel et destiné uniquement à la personne ou à l'entité à qui il est adressé. Toute utilisation ou divulgation non permise est strictement interdite. L'obligation de confidentialité et de secret professionnel demeure malgré toute divulgation. Si vous avez reçu le présent courriel et ses annexes par erreur, veuillez nous en informer immédiatement et le détruire. Nous vous remercions de votre collaboration. Le présent message n'a pas été crypté. Le cryptage est possible sur demande spéciale. Communiquer avec l'expéditeur pour ne plus recevoir de courriels de la part de Miller Thomson.

Pour tout renseignement au sujet des services offerts par notre cabinet, visitez notre site Web à [www.millerthomson.com](http://www.millerthomson.com)